

Résultats exceptionnels des Apaches

Publié le 21/06/2019 à 04:56 | Mis à jour le 21/06/2019 à 04:56



Les Apaches, très heureux de leurs succès.

© Photo NR

Dimanche 9 juin, Les Apaches de Montbazon ont brillé au championnat national Ufolep à Château-Arnoult-Saint-Auban (Alpes-de-Haute-Provence). Vingt-quatre archers s'étaient sélectionnés sur les 550 participants venus des quatre coins de la France.

Le vent a joué les trouble-fête mais le club de Montbazon a remporté six médailles, un résultat exceptionnel qui récompense tout le travail de la saison des archers mais aussi des animateurs.

Chez les jeunes, Marilou Poubeau (viseur), et Aude Couléon (sans viseur) sont médaillées d'or. Chez les adultes, Vanessa Moulin (sans viseur) remporte l'or également et Bruno Duchiron (sans viseur), l'argent ; Candice Jeantet et Lysiane Olivier (viseur) la médaille de bronze.

Il y avait longtemps que le club n'avait pas remporté trois belles médailles d'or. La joie était visible sur tous les visages des Montbazonnais qui ont fêté l'événement jusque tard dans la nuit.

De plus, Marilou Poubeau et David Couléon ont permis avec deux autres archers tourangeaux de remporter l'« Archer de Fer », trophée récompensant le département le mieux classé par équipe chez les viseurs.